



Auch, le 25 juillet 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris : un héritage bien vivant dans le Gers, un an après

À l'occasion du premier anniversaire des Jeux Olympiques de Paris 2024, le Département du Gers dresse un bilan positif et ambitieux de l'héritage laissé par cet événement mondial sur notre territoire. Grâce à une mobilisation forte des acteurs locaux, coordonnée par le Département, 42 équipements sportifs ont été financés à hauteur de 1,4 M€ par l'Agence Nationale du Sport, avec le concours de l'ingénierie départementale, renforçant l'accès au sport pour toutes et tous, sur l'ensemble du territoire gersois.

Ces investissements ont permis l'aménagement et la modernisation de nombreux équipements sportifs : 13 terrains multisports, 6 terrains de padel ou de tennis, 2 skateparks/pumptracks, 4 terrains de basket 3x3, 4 tables de tennis de table extérieures, 3 parcours santé, 1 terrain synthétique, 1 gymnase, 4 cours d'écoles, 3 tournois sportifs, 1 véhicule pour le sport adapté.

Au total, 30 communes, 2 communautés de communes, le Comité départemental de sport adapté et le Conseil départemental ont été bénéficiaires de ces projets structurants, témoignant de la volonté commune de faire du sport un vecteur de lien social, de santé et d'inclusion.

Une dynamique territoriale portée par le Département

Le Département se félicite d'avoir su engager une véritable dynamique locale en créant la Communauté Olympique Gersoise avec l'ensemble des acteurs du monde sportif – collectivités, associations, comités – pour transformer l'élan olympique en réalisations concrètes. Cette dynamique collective, initiée et pilotée par le Département, est la clé de l'héritage durable que connaît aujourd'hui le Gers.

Un engagement qui se poursuit

L'héritage des Jeux ne se limite pas aux infrastructures. Le Département continue de faire vivre l'esprit olympique sur le territoire. Chaque année, en partenariat avec le Comité Départemental Olympique et Sportif (CDOS), la journée olympique rassemble les jeunes autour des valeurs du sport et de l'olympisme. Une exposition itinérante consacrée aux médaillés olympiques et paralympiques gersois a également été conçue et circule dans les collèges et les communes, offrant à toutes les générations une plongée inspirante dans l'histoire sportive locale.

Un levier pour l'avenir

Ce bilan témoigne de l'impact durable des Jeux dans le Gers. En favorisant la pratique sportive de proximité, en valorisant nos champions et en investissant dans les équipements, le Département fait le choix d'un héritage vivant, utile et partagé.

Le Mot du Président

« En tant que Président du Département, je suis fier de voir notre territoire transformé par cette ambition collective. L'héritage olympique dans le Gers est avant tout le fruit d'un engagement commun que nous avons su orchestrer, au service de l'inclusion, du bien-être et de la vitalité de nos communes. Ce que nous avons semé avec les Jeux, nous le faisons fructifier chaque jour avec et pour les Gersois. » - Philippe Dupouy, Président du Département du Gers.